
ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE CIÊNCIA E 1 

TECNOLOGIA REALIZADA NO DIA 04 DE SETEMBRO DE 2017. 2 

No dia quatro de setembro do ano de dois mil e dezessete, às dezesseis horas, 3 

na sala de reuniões do Pulse – Hub de Inovação e Tecnologia da Informação 4 

da Empresa Raízen, teve início a reunião ordinária do Conselho Municipal de 5 

Ciência e Tecnologia, que contou com a presença dos (as) Senhores (as) 6 

Conselheiros: Sérgio Marcus Barbosa, representante da ESALQTEC, 7 

Washington Marciano representante da Câmara de vereadores, José Coral 8 

representante do APLA – Arranjo Produtivo Local do Álcool, Klaus Reichardt 9 

representante do CENA – Centro de Energia Canavieira, Márcia representante 10 

da FATEC – Faculdade de Tecnologia de São Paulo, Dagmar Queluz 11 

representante da FOP – Faculdade de Odontologia, Pablo Rodrigo de Souza 12 

representante do IFSP – Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia, 13 

Pedro Piacentini representante do IPPLAP – Instituto de Pesquisa e 14 

Planejamento de Piracicaba, Klaus Schutzer representante da UNIMEP – 15 

Universidade Metodista de Piracicaba, Vitor Pires Vencovsky representante da 16 

ATEPI – Associação das Empresas de Tecnologia  e Gracieli Bortoletto 17 

representante do Governo e Desenvolvimento Econômico. A reunião foi 18 

presidida pelo presidente Sr. Washington que justifica a ausência dos Srs. 19 

Homero Scarso e Rafael Aloisi representantes do CIESP – Centro das 20 

Indústrias do Estado de SP.  Em seguida apresenta a ata da reunião do mês de 21 

agosto para aprovação dos membros. Após aprovação unânime passa para 22 

assinatura dos presentes. Sr. Washington inicia agradecendo ao Diretor da 23 

Tecnologia da Informação, Sr. Fábio da Empresa Raízen por ceder o espaço 24 

PULSE – Hub de Inovação. Em seguida passa a palavra ao Professor Klaus 25 

para informações sobre a primeira Semana de Ciência e Tecnologia. Professor 26 

Kalus informa que acontecerá na UNIMEP o 22º. Seminário Internacional de 27 

Alta Tecnologia no dia 05/01/17, o tema será sobre os Desafios da 4ª 28 

Revolução Industrial, serão 6 palestrantes no total, 2 que virão da Alemanha, o 29 

Vice Presidente da Mercedes Bens  e da Embraer. Explica que esse evento é 30 

voltado para as Indústrias, teremos aproximadamente 150 inscrições de todo o 31 

País. Informa ainda que no dia 27/11/17 vão realizar visitas à Institutos e 32 

Empresas voltados a essa área. Sr. Washington informa que todas as 33 



informações estarão sendo disponibilizadas no Portal dos Conselhos. Informa 34 

ainda que no dia 25/10/2017 acontecerá o lançamento do SISPAIT – Sistema 35 

de Piracicaba da Tecnologia e Inovação. Em seguida solicita aos presentes e 36 

suas entidades que leiam a Lei para sugestões de alteração que se fizerem 37 

necessária, para apresentarem na próxima reunião ordinária. Sr. Washington 38 

apresenta os processos das Empresas que solicitam Isenção de Impostos e 39 

Taxas ao Município, Empresa Delphi que solicita renovação da Isenção do 40 

ISSQN, informa aos presentes que para essa renovação se faz necessária à 41 

visita à empresa e solicita a Sra. Gracieli que agende e informe aos 42 

Conselheiros, os que se interessarem em participar respondem o e-mail para o 43 

agendamento. Sr. José Coral, Sérgio Barbosa já se disponibilizam para a visita. 44 

Sra. Gracieli declara que assim que fizer contato com a empresa informa a 45 

todos por e-mail. Sr. Washington apresenta também o pedido de Isenção da 46 

Empresa Hyundai, lê para os presentes a solicitação para construção de uma 47 

pista de teste e também o parecer da Secretaria de Finanças do Município e 48 

informa que o parecer da SEMFI é positivo. De acordo com o parecer do 49 

Município o CMCT segue em parecer unânime da SEMFI. Sem mais. Sr. 50 

Washington encerra a reunião. Eu, Gracieli Bortoletto, digitei a presente Ata. 51 


